

ARMED REVOLUTIONARY ORGANIZATIONS OF MEXICO

DOCUMENTS AND PUBLICATIONS

**Letter to Respectable Senior
Comandante...**

REEL 1 FOLDER 4

MANDEVILLE SPECIAL COLLECTIONS LIBRARY

UNIVERSITY OF CALIFORNIA, SAN DIEGO

Respetable señor Comandante en jefe
del 49o. Batallón de Infantería,
Respetables compañeras y compañeros
de la Asociación Cívica Guerrerense,
Pueblo en general.

Vivimos momentos de dura lucha de clases entre los caciques capitalistas y terratenientes feudales por un lado y por otro, la gran masa del pueblo trabajador: los obreros, campesinos, pequeños comerciantes, pequeños propietarios auténticos, profesionistas, estudiantes e intelectuales patriotas. Ello se debe a la obsecuencia y ambiciones desmedidas de los caciques capitalistas y terratenientes feudales, quienes por acumular mayores riquezas y chuparles hasta la última gota de sudor a los que trabajan, persiguen, reprimen y hasta asesinan al pueblo, para asegurar su opresión, valiéndose para tal efecto del poder gubernamental del cual se han apoderado.

Guerrero vive en especial este duro drama de opresión económica y política. Lo que se corrobora en la situación privilegiada que unos cuantos detentan respecto de la riqueza producida, la cual acaparan; mientras doscientoscincuenta mil ciudadanos de la ciudad y el campo Guerrerense, viven sin trabajo y están en el más completo abandono, padecen en unión de sus familiares, hambre miseria incultura e injusticias. En lo político, las mayorías populares de Guerrero, padecen el más taimado, astuto y feroz de los cacicazgos, aún cuando también el más avejentado, pues ha enseñado que cada día que pasa se derrumba. Raymundo Abarca Alarcón, Gobernador y jefe del cacicazgo en nuestra Entidad, unido a una serie de caciquillos regionales, que en Iguala se representan principalmente por Víctor López, Fernando Huicochea, Librado García, Luis Guadarrama, Gilberto Mota, Rafael Urióstegui y otros; han sembrado el terror contra nuestro pueblo y desaparecido todo orden de garantías Constitucionales, lo que nos pone en la grave situación de que sea el capricho, el abuso, la ineptitud, la venganza, la facción y el caos en suma, lo que norma el desgobernado en que estamos sumidos. En los últimos meses los caciques jefaturados por el señor Abarca Alarcón, maniobraron para engañar ^{una vez más} a nuestro pueblo, hablando de democratización política a raíz del cambio de Ayuntamientos y de Dptados. Y permitiendo que se hicieran elecciones internas en el PRI para los Ayuntamientos, se conservaron para sí, el chanchullo para los casos, que como Iguala, no les conviniere reconocer más que su propio triunfo; además de que ~~maximizan~~ conservaron las candidaturas a Diputados en manos exclusivas del cacicazgo, lo que les da el control definitivo de los mismos Ayuntamientos; de donde cualquier democratización de-

que le imponen los grandes comerciantes capitalistas que se dedican a comprar dichos productos, con lo que los ~~misos~~ atribulados productores del coco, el café y demás ramas agrícolas, empiezan a recorrer el duro camino de hambres y miserias crecientes en sus hogares, mientras que el mal gobierno de Raymundo Abarca aparte de apoyar en sus atrasos a los caciques y explotadores de los campesinos, impone por su parte una desenfrenada alsa en los impuestos, incluso recurre a las anticonstitucionales alcabalas para poder succionar hasta el último centavo, cual insaciable vampiro, contra dichos productores, que además tienen que soportar a organizaciones espurias y a seudodirigentes mediante los cuales el Gobierno de Abarca legaliza el saqueo que materialmente efectúa sobre todo de los productores de coco y del café, a los que les ha impuesto el cacicazgo feroz y ~~insaciable~~ ladrón mediante la espuria organización ~~mixta~~ de copreros, la llamada Union Regional de Productores de Copra, que hace mucho tiempo dejó en los hechos de agrupar a los verdaderos copreros, habiéndose convertido en el aparato de los intereses de los caciques y del mal Gobierno para seguir robando a ~~insaciables~~ la mayoría de los copreros; y en cuanto a los productores de café baste y sobre decir que el Gobierno del Estado hace mucho tiene a sueldo a un grupo de vividores que se hacen llamar representantes de los cafeticultores y en esa forma instituye el saqueo a los mismos productores hasta de las cuotas que dizque se recaudan para el impulso de la producción. Lo anterior por supuesto es en relación con los campesinos que cuentan con un pedazo de tierra, pero a ellos es necesario sumar 100 mil campesinos que en números aproximados sufren la injusticia social de no contar con un pedazo de tierra, ni con medios de trabajo permanente para la sustentación de sus hogares, mientras en contraste el reparto de la tierra y la aplicación de la Reforma Agraria Integral, solo sirve para hacer demagogia a los Funcionarios del Agrario y para mejor calificar la pereza y la política anticampesina del cacicazgo Abarca-Mirandista que nos des gobierna en la Entidad. De los estudiantes y ~~intelectuales~~ Patriotas por toda contestación a sus protestas y a la exposición de sus puntos de vista exigiendo un mejor manejo de la administración pública en beneficio del pueblo, en el mejor de los casos se les responde con indiferencia y en caso de persistir se les persigue, encarcela y hasta asesina. En cuanto a los pequeños comerciantes y al industrial medio y grande que buscan impulsar a través de sus actividades el desarrollo económico hacia niveles superiores y saneados, que redunde en beneficio de la consolidación de la economía del Estado y del País, tenemos que decir que a dichas actividades el Gobierno con su característica inconsecuencia política, las asfixia con su desafortunado sistema fiscal de aplicarles impuesto sobre impuestos.

Tal situación por supuesto no podía permanecer sin respuesta por parte de un pueblo que como el de Guerrero, ha madurado su conciencia política a través de un largo recorrido de luchas contra de los malos Gobiernos que con maniobras le han impuesto los caciques, menos aún a partir del momento de que el pueblo cuenta con agrupaciones como la Asociación Cívica, que con dirigentes revolucionarios probados en batallas populares anteriores, recaban experiencias de capacidad y honestidad políticas suficientes para dirigir las luchas por la reivindicación política y económica de nuestro pueblo. Ello se corrobora en la maduración de nuestra etapa de lucha actual manifestada ~~mixta~~ en las constantes expresiones de apoyo que la gran ~~masa~~

3

del pueblo trabajador de Guerrero, en forma ascendente ha mostrado en los distintos actos que las diversas agrupaciones componentes del Consejo de Autodefensa del Pueblo, han realizado a lo largo de la geografía Estatal; además de las simpatías y el apoyo que el pueblo de México, nos ha expresado, por conducto de las organizaciones democráticas y de agentes del pueblo en general. Esto sucede en cuanto ~~respecto~~ a las fuerzas del Consejo de Autodefensa del Pueblo, que luchan contra el cacicazgo y sus serviciales, que nos des gobiernan, mientras que éstos cada vez ~~se~~ ~~van~~ ~~haciendo~~ más, enseñan su debilidad y descomposición política. Y ya solo son un grupo de bandoleros de la pluma, quienes a base de falsificar la verdad, pretenden detener la lucha y el triunfo de la misma. Es este el caso precisamente de los maestros del chantaje y del oportunismo: Ignacio de la Hoya y Pedro Huerta Castillo, los que mediante los periódicos de Acapulco de la "Verdad" y el "Revolución", por mucho tiempo pretendieron ensuciar la limpia conducta de nuestro dirigente Genaro Vázquez Rojas, a quien calumniaron con la falsedad de que nos había traicionado a nosotros los Igualtecos; más cuando vieron que la heroica Iguala ~~los~~ ~~desmentó~~ siguiendo los planteamientos de lucha de Genaro Vázquez Rojas, ahora se le imputa a éste el título de izquierdista delirante ("La Verdad" en un Visor del mes de Agosto); luego ~~afirmaron~~ y a raíz de que numerosas comisiones populares del norte de nuestra Entidad, presentaron al Gobierno de la República la petición de DESAPARICION DE PODERES en Guerrero, afirmaron la falsedad de que nuestro compañero mencionado había sido aprehendido en la ciudad de México. Incluso aprovechándose de la inexperiencia de dirigentes nuevos, como es el caso de Antonio Diosdado y para detener la lucha del pueblo Guerrerense contra sus amos los caciques Abarca-Mirandistas, ~~administradores~~ ~~del~~ ~~Estado~~ ~~de~~ ~~Guerrero~~ ~~que~~ ~~con~~ ~~intrigas~~ convencieron a dicho dirigente que afirmara la bamba y manida calumnia contra los luchadores revolucionarios de Guerrero, diciendo que "los cívicos solo habíamos producido hechos sangrientos para nuestro pueblo". Afirmación grotesca que hacía las veces de escupitajo al ciclo que caía en la propia cara de Diosdado, que por esos días y por las inconsecuencias de sus consejeros y de él mismo, acababa de provocar las muertes de sus compañeros. Los Cívicos revolucionarios sabemos que las luchas por la liberación del pueblo no son fáciles y que ellas entrañan sacrificios y que nuestras agrupaciones y sus miembros al sostener dichos combates por la liberación del pueblo, que eso y no otra cosa han sido nuestras luchas, hemos tenido que padecer la represión de las fuerzas reaccionarias, que al principio siempre son más fuertes. Por lo mismo en Chilpancingo e Iguala fueron las fuerzas reaccionarias quienes movieron al ejército y policías para que asesinaran al pueblo en ambas ciudades, con lo que queda claro, que lo que quieren los serviciales del Gobierno de Abarca al afirmar que fueron los cívicos los que "realizaron estos hechos sangrientos, es encubrir los crímenes del cacicazgo gobernante al que ~~vanamente~~ sirven. Más aún los periodistas de marras han llegado a afirmar la existencia de ligas políticas entre nuestro dirigente Vázquez Rojas y el dirigente de la Laja Alfredo López Cisneros, solo porque este último y a través de grupos de colonos planteó la legalización de los terrenos de la Colonias Proletarias de Acapulco, por supuesto que esto ciertamente solo acaba de corroborar la desesperación que tienen